

一学校だより 2023年 6月13日 第11号  
(令和5年) (JUNE:水無月)

# みはらっ子

☆教育目標「気づく つながる 創り出す」～認め合い 学び合い 高め合う児童～  
三原小学校(46-2628) 文責 嵐

## 給食試食週間へのご参加・ご協力ありがとうございました。

6月5日(月)より9日(金)まで給食試食週間でした。参加して頂いた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

試食期間中の子どもたちは、いつもに比べるとややお行儀も良く、少し緊張しているようにみえました。給食試食にあたり、皆様には、子どもたちの配膳の様子も見て頂き、徹底した安全管理のもと地産地消を生かした豊富な食材で工夫された献立等を試食してもらいました。三原小中では、給食センターの調理員さんのおかげで、私たち教職員も子どもたちと一緒に毎日栄養たっぷり、おいしさ抜群の給食を頂いています。

子どもたちにとっては、小学校入学から中学校卒業まで9年間お世話になる学校給食です。児童のみなさんは、普段からもそうであってほしいのですが、改めて給食に関わっている多くの方々、毎日おいしい給食を用意してくれる調理員の方々に対して、感謝の気持ちを抱くとともに、心を込めた『いただきます』『ごちそうさまでした』『ありがとうございました』のことでお礼の気持ちを伝えていきましょう。

## 6月5日と6月9日に低・中・高学年、それぞれでプール開きを行いました。

両日も梅雨晴れとはなりませんでした。6月5日(火)の3時間目は5・6年生、6月9日(金)は、3時間目に1・2年生、6時間目に3・4年生がプール開きを行い、子どもたちは今年の初泳ぎを楽しみました。

プールの水は、まだ水温が低く、上級生、下級生ともに、「寒い、寒い」の声が聞こえたり、身体も声も震えたりしている子もいました。しかし、徐々に水に慣れるにしたがってどの学年からも歓声があがっていました。

学校では、これから雨が降っていない日の体育は、水泳の学習となります。児童のみなさんは、『早寝・早起き・しっかり朝ごはん』の良い生活習慣を続けて、プールの決まりもしっかり守って、みんなが楽しく安全なプールの時間にしましょう。

### ☆【プール開きにあたってみなさんの心に留めてほしいこと】

1. プールで気持ちよく泳げることに感謝しましょう。  
(プールをきれいにしてくれた、4~6年生、中学生のおかげです)
2. 自分の目標を決めて水泳の学習に取り組みましょう。
3. プールの中でふざけたり、プールサイドを走ったりしないこと。



6/5(月)~6/9(金)各学年、ランチルームでの給食試食会の様子です



5・6年生のプール開き



1・2年生のプール開き



1・2年生



3・4年生



3・4年生のプール開き

梅雨のまっただ中で、雨が多く、むし暑い日が続きます。それでも、草木はあおあおとして美しく、梅雨の晴れ間に山に入ると、野イチゴが実っていることがあります。

さらに、あじさいの花もこの季節の楽しみのひとつです。つぼみのときの花の色は緑、やがて白っぽくなってから、うすい水色やピンク色になって、だんだんと色が濃くなっていきます。あじさいの花の色は土の状態が変わるそうです。



上長谷の川沿いの道に咲きみだれる「あじさい」です